

Halberstädter Volksstimme

vom 17.10.2011

Mit der Eulendrause gemeinsam auf nächtliche Erkundungstour gehen

Ferienangebote im Vogelkundemuseum Heineanum mit Überraschungen und kreativen Beschäftigungen

Halberstadt (sc)

Eulendrause heißt die Uhuweibchen, die ab und zu ins Heineanum einlädt. Im Vogelkundemuseum fühlt sie sich wohl, und sie kann viel erzählen über Eulen und Käuze und andere gefiederte Wesen. Morgen Abend lädt Eulendrause alle interessierten kleinen und großen Besucher ab 18 Uhr zu einer „Eulen- & Käuze-Nacht“, ein. Das ist eine unterhaltsame Veranstaltung mit Geschichten und einigen Überraschungen rund um die „lautlosen Jäger der Nacht“, wie man die Eulenvogel auch nennt. Doch nicht nur zu den nachtaktiven Vogel kann man in den Ferien mehr erfahren. So steht am Mittwoch, dem 19. Oktober, das Phänomen des Vogelzugs es im Mittelpunkt. Von 10 bis 13 Uhr können Kinder ab 6 Jahren erfahren, wohin Weißstorch, Schwalbe, Nachtigall und Stare ziehen und warum sie dies tun. Und damit es nicht nur theoretisch bleibt, testen die Kinder nach einer Bastelstunde mit ihren Drachen das Verhalten im Wind. Genutzt wird dazu der Domplatz in direkter Nachbarschaft des Museums. Zum gleichen Thema werden am darauf folgenden Tag, also am Donnerstag, dem 20. Oktober, von 10 bis 13 Uhr in der Heineanum-Museumswerkstatt Rotmilan-Schwingvögel aus Karton gebastelt. Treffpunkt dazu ist ebenfalls um 10 Uhr im Städtischen Museum, Domplatz 34. Für weitere Informationen und Anmeldungen wenden sich interessierte Schüler, Eltern oder Großeltern an das Städtische Museum unter der Telefonnummer (0 39 41) 55 14 74. Allerdings ist das Museum erst morgen wieder geöffnet, montags ist klassischer Schließtag.